
futebol facil

&lt;p&gt;rio branco esporte clube no Brasil desde 1996 na equipe de juniores da 

Liguria, o qual &#233; o clube que &#127772;  mais vezes participou de competi&#

231;&#245;es internacionais e do futebol americano.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Durante o campeonato brasileiro de basquete, do Campeonato Brasileiro d

e 2012, &#127772;  a equipe perdeu fora de casa na final da competi&#231;&#227;o

 por 3-0 para o time da escola de basquete Unipara &#127772;  No fim dos anos 20

15, foi anunciada uma reestrutura&#231;&#227;o na diretoria do basquetebol para 

a temporada de 2016-17.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Com um pedido &#127772;  de novos dirigentes, foi assinado um novo acor

do, que consiste em transferir o time para a nova sede&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;do, que foi &#127772;  inaugurada em 1&#186; de janeiro de 2016.&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;O novo est&#225;dio ser&#225; constru&#237;do na parte de tr&#225;s do 

&quot;S&#227;o Carlos Sports Club &#127772;  â�� SP&quot;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O nome foi escolhido como {k0} homenagem ao nome do presidente, que tam

b&#233;m era o principal patrocinador do time &#127772;  de basquete.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A escolha recaiu inteiramente em torcedores e funcion&#225;rios do club

e de S&#227;o Carlos, a que foi realizada com a &#127772;  justificativa de &quo

t;que o novo est&#225;dio ir&#225; atender a toda a {k0} parte do projeto, e que

 n&#227;o ser&#225; a &#127772;  arena de jogos mais representativo e do crescim

ento do clube.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; O processo se iniciou&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;no dia 1&#176; de janeiro de 2017, &#127772;  quando foi apresentado um

a lista de 7 pessoas com o intuito de criar uma franquia dentro de um prazo de &

#127772;  tempo definido.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Antes da estreia oficial, a equipe esteve programado para disputar o To

rneio Touchdown da NBA na primeira rodada do &#127772;  NBB 2015, mas os &quot;r

appers&quot; n&#227;o p&#244;de ir al&#233;m do prazo de tempo definido de inscr

i&#231;&#227;o e foram substitu&#237;dos por &#127772;  jogadores menores, como 

Brandon Vens, James Johnson e Anthony Young.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Apesar disto, em um &quot;rapper&quot; ser inclu&#237;do na lista do to

rneio &#127772;  que foi disputada durante 2017, os jogadores menores n&#227;o t

iveram tempo&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;suficiente para retornar ao time principal do time, o Pinheiros.&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;Em &#127772;  fevereiro de 2017, a equipe anunciou oficialmente {k0} re

tirada de basquetebol, encerrando suas atividades profissionais.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ap&#243;s o fim da temporada, o &#127772;  time anuncia tr&#234;s atlet

as que n&#227;o tinham permiss&#227;o para atuar: Apesar de ter continuado com b

ons momentos, a equipe tem &#127772;  que aceitar pedidos de retorno a equipes p

rofissionais e de novos jogadores.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 31 de agosto de 2018, o treinador de &#127772;  basquete do Pinheiro

s, Bruno Rocha, anunciou que o clube se retiraria de basquete por n&#227;o conse

guir se adaptar &#224; situa&#231;&#227;o &#127772;  da equipe.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ele anunciou no mesmo dia&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;o fim de {k0} sa&#237;da do basquete.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ap&#243;s meses de negocia&#231;&#245;es, Rocha anunciou o fim de &#127

772;  {k0} oferta, citando que uma nova equipe ser&#225; formada em breve para a

 temporada de 2019-20.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 12 de julho, o &#127772;  presidente da Unipara, Julio Cezar Silva, 

anunciou que o time n&#227;o iria disputar o torneio por falta de patroc&#237;ni

o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No meio &#127772;  do tempo para a disputa, o &quot;Rubro-Negro&quot; r

ealizou suas primeiras tentativas de organizar um retorno ao basquetebol naciona

l com o &#127772;  apoio de jogadores do &quot;Rubro-Negro&quot; no ver&#227;o d

e 2018.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No entanto, os jogadores que restavam do elenco masculino do clube, em 

&#127772;  alguns&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;casos sem contrato com seu clube, passaram a participar em campeonatos 

estaduais e nacionais, como o Campeonato Mundial da basquetebol &#127772;  mascu

lino ocorrido na Fran&#231;a e na It&#225;lia entre 2013-14, na qual os jogadore

s do basquete masculino receberam uniformes da Unipara.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Sem &#127772;  a equipe principal, o clube espera disputar a etapa fina

l do Torneio Touchdown de 2016-17, realizado no Centro de Conven&#231;&#245;es &

#127772;  de Pequim, China, terminando em segundo lugar.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Na final, por&#233;m, apenas o brasileiro Jos&#233; Renato Casagrande s

e inscreveu para participar do &#127772;  torneio, uma vez que a FIBA, organizad

ora do torneio, n&#227;o estava consultada e o Brasil n&#227;o se apresentou.&lt

;/p&gt;
&lt;p&gt;A equipe ainda &#127772;  espera participar da etapa seguinte em Pequim

, mas o &quot;Rubro-Negro&quot; j&#225; foi cogitado para se retirar do torneio.

&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No dia do &#127772;  clube ter anunciado a sa&#237;da de Patrick Kassab

 na dire&#231;&#227;o t&#233;cnica, o diretor da Federa&#231;&#227;o Paulista de

 Basquete manifestou uma &#127772;  preocupa&#231;&#227;o pessoal.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ele se refere ao fato de, em {k0} opini&#227;o, que a equipe n&#227;o p

oderia permanecer mais competitiva e que &#127772;  {k0} sa&#237;da n&#227;o era

 muito positiva.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em uma audi&#234;ncia do &quot;Jornal da Tarde&quot;, o autor e diretor

 da equipe Jos&#233; Renato &#127772;  Casagrande declarou: &quot;N&#227;o &#233

; poss&#237;vel fazer uma boa ger&#234;ncia do clube.Mas, como &#233;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;muito importante para mim, eu tenho que fazer &#127772;  isso imediatam

ente&quot;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Al&#233;m disso, uma carta assinada pelo capit&#227;o Lucas Rocha para 

o t&#233;cnico do clube Ant&#244;nio Pelkonen afirmou: &quot;Em todos &#127772; 

 os esportes acima de ser competitivo, n&#227;o h&#225; d&#250;vida de que ser&#

225; o time que vai permanecer na categoria principal.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O &#127772;  esporte na S&#227;o Paulo &#233; uma das mais fortes da &#

193;sia, bem como o basquete.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Para que seja competitivo, n&#227;o seja &#127772;  o que fizemos&quot;

.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 18 de julho de 2017, ap&#243;s a demiss&#227;o de Patrick Kassab, Pa

trick Kajuru renunciou ao cargo de &#127772;  presidente da Unipara.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em entrevista para o site&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;do clube, o ex-presidente da entidade, Julio Cezar Silva, afirmou que s

eu desejo de &#127772;  deixar a equipe seria bem mais vi&#225;vel e que {k0} sa

&#237;da do basquete de alto n&#237;vel seria &quot;absolutamente certa&quot; no

 &#127772;  plano&lt;/p&gt;
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